

Bewerbung als Deligierter für die BDK

Liebe Freund*innen,

Unsere Gesellschaft hat sich in den letzten 16 Jahren immer weiter verändert, doch die Politik hinkt mit ihren Entscheidungen den Lebensverhältnissen der Menschen in diesem Land hinterher. Ob beim Kohleausstieg, bei der fehlenden Repräsentation gesellschaftlicher Gruppen in Entscheidungsprozessen oder in der Einwanderungspolitik.

Seit Jahren gehen Menschen auf die Straße, mischen sich ein und sind laut. Es ist kein mangelndes Interesse an politischen Prozessen unserer Generation oder einer bestimmten gesellschaftlichen Gruppe. Es ist die aktive Entscheidung der regierenden Parteien im Bund, diese Stimmen nicht zu hören - Lobbyist*innen aber schon.

Ich bin zu uns GRÜNEN gekommen, weil ich glaube, dass unsere Partei Bündnispartnerin sein kann, für Menschen, die bisher unzureichend gehört werden. Weil wir mit einem anderen Verständnis an Politik herangehen, als Parteien, die glauben sie haben durch nichts weniger als Regierungserfahrung und ihr Privileg der Unbetroffenheit das Recht für immer zu regieren.

Wir haben in den letzten Jahren gute Oppositionsarbeit geleistet! Aber jetzt ist es an der Zeit in eine progressive Regierung einzusteigen, und unsere grünen Konzepte für die Gesellschaft Wirklichkeit werden zu lassen. Auf den nächsten Bundesdeligiertenkonferenzen stehen große Weichenstellungen an: Das Wahlprogramm, Annalenas Kanzlerinnenkandidatur und nach erfolgreichen Wahlen evtl. der Auftrag für Sondierungen und Verhandlungen.

Ich möchte mich hier einbringen. Für eine Generation, die seit Jahren auf den Straßen laut ist - aber in den Parlamenten nicht gehört wird. Für eine solidarische Gesellschaft der Vielen, die nicht an Außengrenzen endet. Und für unseren Kreisverband Köln, in dem wir viele sind, die gemeinsam schon vieles auf die Beine gestellt haben.

Das ist meine Motivation - das treibt mich an Politik zu machen.

Ich würde mich über euer Vertrauen freuen.



Sami Chakkour

Ich bin 20 Jahre alt und wohne in der nördlichen Innenstadt. Neben meinen Tätigkeiten bei den GRÜNEN studiere ich im 6. Semester Psychologie an der Universität zu Köln.

April 2021 - Heute:
Sprecher der Grünen
Jugend Köln

Herbst 2020 - Heute:
Sprecher*innenteam
des AK Migration

Meine Themen:

Migration,
Antirassismus,
Queeres,
Antidiskriminierung,
Jugendbeteiligung

